
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

１ 会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  平成 30 年５月 29 日（火）   19 時 00 分～19 時 50 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：14 名、事務局：３名、欠席者：２名  

５ 報告事項 ①委員長及び副委員長の選出について 

       ②ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ③各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

① 委員長及び副委員長の選出について 

委員長 ：飯田 康仁 

副委員長：岡本 聡 

② ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

事務局：今年度は、３月７日から３月 19 日にかけて新２・３年生の募集を、４月 24 日から

５月 10 日にかけて１年生の募集を行った。募集結果は全体で 141 人、昨年度より 

    20 名増加している。 

③ 各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委 員：鷲津の野球は、クラブ員数が少ないため、５月上旬まで白須賀中と合同で練習をや

っていた。夏以降３年生が抜けてしまい人数が減ってしまうので、クラブ員確保

に努めていきたい。 

委 員：湖西野球は、基本的に第２・４で活動をしている。クラブ員 18 人。中体連以降、

ボールが新球に変わる。社会人と同じ号数変わるため、早めにボールに慣れさせて

いきたい。 

委 員：白須賀野球は、昨年度鷲津野球と合同でやってきたが、今年度 13 人になったので 

単独で活動ができるようになった。 

委 員：サッカー、市がクラブを立ち上げた平成６年当初から活動をしている。ジュニアス

ポーツクラブの活動は大切なものと感じており、今後も継続してほしい。 

委 員：ソフトテニスは、毎月第２・４土曜日に実施。今年度委託事業から外されたが、 

所の確保だけはお願いしたい。指導者の資質向上も進めていきたい。 

委 員：クラブ名が長距離とついているが、中には短距離を専門にしている子もいる 

  のでサポートしていきたい。今後クラブとしては、陸上全般として活動したい。 

委 員：柔道は、ジュニアスポーツクラブとして２年目を迎えた。指導者が保護者であった 

り地域の柔道経験者であるため、指導者の仕事の都合で活動時間が日曜夜間になっ 

てしまうが保護者の理解を得ながら活動している。中体連に向けて、結果が残せる 

よう今後も指導していきたい。 



 


